



本町保育所

6/21

8月は人権強調月間

問い合わせ 企画財政課 ☎ 080-2145

8月は人権強調月間です。私たち一人一人が豊かな人権意識を持ち、明るく住みよい社会を作りましょう。

この人権強調月間に先駆け、思いやりの心を知つてもらおうと、人権擁護委員による人権紙芝居が、市内各保育所で行われました。



さかえ保育所

6/29



前安井 美千子さん
(まえやすい みちこ)



広島法務局廿日市支局長より
感謝状を受け取る森脇さん。

人権擁護委員に 前安井美千子さんが就任

7月1日から新たに、前安井美千子さんが人権擁護委員に就任しました。人権擁護委員は、地域の住民が人権について関心を持つてもらえるような啓発活動を行ったり、法務局や公共施設などで皆さんから人権相談を受けたりするなど、さまざまなお活動を行っています。

森脇周利さんに感謝状

人権擁護委員を務めていた森脇周利さんが、任期満了により退任されました。これまで3年にわたりて人権擁護委員を務め、地域の人権擁護活動に貢献してきた森脇さん、7月13日、広島法務局廿日市支局で感謝状が贈呈されました。



なかはま保育所

6/18



立戸保育所

6/18



大竹保育所

6/21